
Hola, soy Luana Feck, tengo 21 años soy de Tacuarendi provincia de Santa Fe y actualmente 

me encuentro en Corrientes cursando 4to año de esta carrera, Bioquimica y esta es mi 

experiencia con la cursada de Microbiología General. 

 

 

Para empezar tenía mucha expectativa/intriga con la materia realmente sentía que me iba a 

encantar u odiar, que iba a ser como un punto para saber si realmente quería esto para mi 

futuro. Y sinceramente hablando fue la materia que más disfrute en este cuatrimestre y de la 

carrera en sí, en los años anteriores ninguna materia la pude disfrutar o me hizo sentir que 

esto era lo que yo quería, y quizás tenga que ver más con la manera que estaba organizada, y 

creo que fue fundamental el apoyo de las profes que siempre fueron muy comprensivas, 

atentas y sobre todo pacientes, y eso también hace que en general muchos la hayamos 

disfrutado y que estemos agradecidos. 

Las clases siempre fueron entretenidas, creo que es fundamental los seminarios después de  

las teorías porque había en algunas que solo la teoría parecía aburrida o me perdía un poco 

pero con la actividad practica después hacia que pueda entender lo explicado anteriormente. 

Los laboratorios siempre fue lo más lindo de la materia porque más allá de la practica sentí que 

era donde más aprendíamos porque habían muchas dudas que aparecían recién ahí y no en las 

clases teóricas; y las profes y ayudante siempre estaban muy atentas para que podamos 

aprender, además de que siempre nos enseñaban con mucha calidez y respeto que eso es muy 

importante para que agarremos confianza. Lo único que me causaba estrés de esta parte eran 

los coloquios, pero eso fue siempre asi sea cual sea la materia pero después de eso ya era 

relajarse y entrar al laboratorio a aprender y disfrutar, me gustó mucho la dinámica de trabajar 

en grupos. 



 

 

Unos de los laboratorios que me gusto fue el TP de medios de cultivo y siembra donde me 

acuerdo que con mi compañera sembramos primero en CLDE y el medio era muy frágil y como 

era la primera vez que lo hacía en la siembra se me rompió un poco el agar y me sentí bastante 

inútil, después cuando ya sembramos en la otra placa Agar sangre si no mal recuerdo por el 

método de estría ya me salió bastante bien y me puse contenta, también recuerdo de ese 

laboratorio que antes del practico la mayoría habíamos entendido mal esa técnica  de  siembra 

y en el coloquio muchos dibujamos mal porque no había un dibujo exacto en la guía. Y eso por 

ahí estaría bueno que se agregue para los próximos años. 

 

El segundo que me ENCANTO fue el TP de pruebas bioquímicas de identificación de Gram 

negativos. Fue un laboratorio que estuve feliz desde que comencé hasta que me fui nose si era 

por los colores por ver como crecían las bacterias en las placas o que pero me encantaba como 

podíamos ver los resultados/interpretarlos y que todo coincida con la teoría y las profes 

también muy dispuestas siempre para explicarnos el porque de cada cosa. Este muy mi TP 

favorito de todos los que vimos. 



 

 

Otro TP que me gusto fue el de Micologìa, me encanto ver todas esas muestras en los tubos 

con los hongos crecidos y como era la macromorfolgia de cada uno, los colores, las formas, las 

texturas todo. La parte micro también me gusto, pero al principio me costaba mucho 

identificar cada cosa, para el segundo laboratorio del tema ya me gusto más, era interesante 

ver las imágenes e ir a la teoría a ver a cual correspondía y sacarles las fotos para que nos 

quede. Me gustaba mucho como se veían cada uno, en especial los dimorficos como 

S.schenckii y el paracoccidioides, los dematiaceos como la curvalaria o los hialohifomicetes, lo 

que nos ayudaba mucho también era relacionarnos con dibujos, creo que eso también nos 

facilito mucho el estudio. Creo que de todos los temas fue el que más me costo para estudiar.  



 

 

 

 

 

Por ultimo una de mis actividades favoritas fue hacer la siembra en casa con la placa que nos 

facilitaron, cuando vi como creció después de las 24hs me puse super feliz y me parecía 

hermoso lo que veía y mucho más cuando vi también lo que sembraron mis compañeros 



porque tomamos muestras muy distintas y era como fascinante ver como crecia lo que nos 

rodea y tocamos día a día sin darnos cuenta. Me quede con ganas de sembrar mas cosas!!! 

 

En fin, gracias profes y ayudantes por este cursado, me quede muy contenta y satisfecha. Ojalá 

nos crucemos pronto otra vez. 



 

 

 

 

 


